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致理技術學院103學年度總務處 

第10次處務會報紀錄 

 

時 間：104年3月12日 (星期四) 15時30分 

地 點：總務長辦公室 

主 席：傅總務長學舜 

出席人員：詳如簽到表                                記錄：蘇建勳 

壹、 主席報告： 

本學期為配合各項事務的執行，處務會報原則改為週二下午舉行。 

貳、各單位工作報告：  

一、事務組：  

  (一) 人文大樓的九重葛，3月13日種植。 

  (二) 忠誠新村旁之垂榕下方將種植「火鶴」美化。 

  (三) 校園災害管理系統，目前正填報相關資料。 

  (四) 仁愛樓保管工友已更換，並加強個別教育訓練，以維持整體清

潔標準。 

(五) 3月12日校長指示教授休息室缺失正逐步改善。 

 二、營繕組、保管組： 

(一) 今早校長交辦事項，皆已執行中。 

(二) 和平樓景觀電梯，未來啟用後，需規劃定期清理電梯機坑內的

凹槽。 

三、出納組： 

(一) 學生未按時銀行繳費情形嚴重，至今已有 600 多人來出納組補

繳學費，造成辦公室保險匱留有大量現金（約有 1500多萬元），

恐有安全疑慮，建議訂定相關管制辦法，杜絕逾繳學費問題。 

  四、文書組： 

(一) 辦理開學後學生訂書的收取作業，目前持續執行中。 
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五、環安中心： 

(一) 3月 26日召開環安衛會議，會議資料正準備中，本次會議提案

項目計有：1.環境保護宣言；2.綠色節能宣言；3.校園安全守則；

4.訪視委員意見回覆執行情形。 

(二) 3月 13日派員赴台大醫院參加全國環安衛示範講習。 

(三)3月中旬將進行消防栓維護，3月底依規定時程申報。 

參、討論決議事項： 

  一、因應未來教育部綜合視導，關於環安衛業務，請各相關單位分別提

案，並就相關議題進行跨單位協商。 

  二、誠信館地下一樓空間，將交由本處運用，請各組先行規劃如何使用。 

  三、網球場地面的水痕跡，請事務組派員刷洗清除。 

肆、討論提案： 

提案一 

案由：104年獎補助款購置設備修正案，提請討論。 

說明： 

一、本次設備設置目的，為促進資源回收效率、節約用電與校園安全。 

二、購置設備內容，如附件。 

三、通過後，提專責小組會議討論。 

決議：通過 

伍、散會   


